



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Yordi Gutiérrez

Nombre del tema: Redacción en Español

Cuarto Parcial

Nombre de la Materia: Redacción en Español.

Nombre del profesor: Alejandra Torres López.

Licenciatura en Derecho.

Primer Cuatrimestre.

En el ensayo se encuentra lo que es la redacción, su importancia y aspectos generales de esta misma, al igual que los aspectos fundamentales que le dan vida a la redacción, y por otro lado el proceso comunicativo.

LA REDACCIÓN.

La redacción es el actor por medio del cual se pone por escrito un conjunto de ideas ordenadas lógicamente y coherentemente dentro de un texto. Mencionamos que la redacción es un proceso de escritura por medio del cual se comprende una serie de ideas y se les pone en orden en un texto, distinguiendo y jerarquizando las ideas principales y secundarias de un texto.

La redacción es una forma de edición en la que se combinan múltiples fuentes de textos y se modifican ligeramente para crear un solo documento.

La redacción sigue un ritmo que es ágil, es un texto que se presta a hacer una lectura rápida, se debe de encontrar un ahorro de palabras, una sencillez del lenguaje y no rellenar el texto de información innecesaria.

En la redacción se han de evitar expresiones enrevesadas que a veces parece que ni el autor entiende. Las negaciones contribuyen a hacer el texto críptico y complican la comprensión, en el texto que estamos redactando se deben de evitar reiteraciones injustificadas de frases, ideas o palabras, si hay un verbo en donde existe una frase queda lejano o poco claro, es mejor volver a repetirlo. También son prescindibles expresiones muy redundantes hoy en día.

El autor debe de adoptar una forma homogénea de poder presentarse, siguiendo un mismo criterio y debe de evitar cambiar constantemente el sujeto del que se trata. Para poder redactar es necesario tener un plan o esquema de lo que debemos de tener para la composición de un texto.

Existen tres fundamentos que son básicos dentro de la redacción, siendo: la corrección, la eficacia y la adaptación. En la primera es conocer los aspectos lingüísticos dentro del texto que redactamos para poder transmitirlo. La segunda es el proceso que se supone a la elaboración de un texto para que este cumpla con su propósito, y el último, es el proceso por medio del cual le dotamos al texto una serie de características para que se adecue a un público determinado.

Las razones para hacer la redacción son variadas y pueden incluir la adición de elementos para ajustar las conclusiones del texto a la opinión del redactor y agregar elementos para integrar historias.

Los procesos de redacción están documentados en numerosas disciplinas, incluidas las obras literarias antiguas y los estudios bíblicos.

Hablamos de la existencia de un proceso de comunicación el cual consiste en: el emisor, que es el escritor; el mensaje que debe de estar detallado y dice la manera en que nos expresamos, hablamos de un código que es la parte de cifrar el mensaje; necesitamos de un lenguaje el cual nos dice como expresar la información que estamos transmitiendo; necesitamos de un receptor, y poder descifrar el mensaje que transmitimos.

De esta manera concluyo diciendo que la redacción es importante y que lleva todo un proceso redacción la cual es necesaria dentro del proceso de la redacción.

Referencias

desconocido. (22 de noviembre de 2022). *wikipedia.org*. Obtenido de *wikipedia.org*:
<https://es.wikipedia.org/wiki/Redacci%C3%B3n>

desconocido. (s.f.). *significados.com*. Obtenido de *significados.com*:
<https://www.significados.com/redaccion/>

